

新年明けましておめでとうございます。

一日も早く新型コロナウイルス感染症が収束し、区民の皆様にとって幸福に満ちた年になりますようお願い申し上げます。

なすとなく するともなしに 三ヶ月（井月）

コロナ禍で忘年会や新年会は中止、帰省や初詣など旅行も自粛となり、静かな年末年始になります。さて、何をして過ごしましょうか。

防犯年末特別警戒を実施

（防犯協会 12月15日）

12月15日から31日まで、防犯の年末特別警戒を実施しています。初日の15日は消防車3台が区内を巡回し、特殊詐欺、車両の盗難、覚せい剤などの犯罪防止を呼びかけました。また、区の防犯指導員は区役員と協力し、区内全戸を訪問して防犯のチラシを配布しながら声かけ運動を実施しました。

飯田の伝統工芸「水引細工」に挑戦

（公民館「女論の会」12月1日）

飯田から井坪さんを講師に招き、水引細工の「あわじ結び」と「平梅」を教わりました。井坪さんは「頭より体で覚えて」と、一本のこよりで何度も練習し、最後に赤・白・緑の3色で作品づくり。難しいところは講師に教わったり受講生同士で教え合ったり。指先に気持ちを集中させ、「これって脳トレになるね」と笑顔いっぱいでした。



人間関係づくりをテーマに人権講座

（公民館3教室合同 12月7日）



県レクリエーション協会の会長 竹中雅幸さんを講師に、コミュニケーションゲームを体験しました。二つの動作を同時に行う「ゲー・パーとゲー・チョキ・パーゲーム」はとても難しく、すぐにできた人は一人もいませんでしたが、「できなくても間違えてもいいんです。いっぱい笑って仲良くなりましょう。人とのつながりがコロナ禍でも元気に過ごす基になります」とユーモアを交えて話しました。

サンタさんからプレゼント

（公民館かるがも学級 12月16日）



例年は「ケーキを作ってお茶会」をしていましたが、今年は「マラカス作り」をしました。ヤクルトの空きボトルにビーズを入れ、マスキングテープで飾りをつけて完成。振るとカラカラ音がするので、子どもたちは気に入った様子でした。

後半はサンタとトナカイが登場し、お菓子などをプレゼント。怖がって尻込みする子もいましたが、サンタやトナカイと一緒に記念写真を撮っていました。

創立150周年に向けてユカイナ製作

(自治協議会)

南小学校同窓会(加納義晴会長)は「伊那市協働のまちづくり交付金」を活用し、校地の環境整備で伐採された桜の古木を使ってユカイナを製作、全校児童にプレゼントしました。

ユカイナは西春近発祥の小さな楽器で、オカリナのように穴を抑え、吹いて音を出します。同窓会は令和4年10月に予定している創立150周年記念式典で、全校児童による演奏を発表したいと意気込んでいます。

郷土の隠れた偉人 浦野多門治に学ぶ

(公民館「歴史学習会」12月2日)

日本のレントゲン医療の先駆者 浦野多門治について、生家を継ぐ浦野紀和さんから話を聴きました。

明治19年、諏訪形の農家の長男に生まれた多門治は、医業をもって世の役に立ちたいと志を立て、医学専門学校からドイツへ留学。オーストリアでレントゲン医療を研究し、帰国後はレントゲン医療の普及と技師の育成に尽力。長年にわたるレントゲン操作で自らががんを発症し、昭和29年に亡くなりました。

放射線の危険にさらされながらも医学の向上に貢献した功績は高く評価され、日本レントゲン学会会長、日本医学放射線学会名誉会長などを歴任。母校や菩提寺に多大な寄付をするなど、故郷への感謝も忘れなかったといえます。

浦野多門治については地元でもあまり知られていないことから、今後の顕彰が期待されます。

利用団体が公民館を大掃除

(公民館 12月19日)

公民館を利用しているクラブ・サークルに協力をお願いし、年末の大掃除をしました。コロナ対策で例年より時間を短縮しましたが、てきぱき作業していただいたので内も外もきれいになり、年明けから気持ちよく利用していただけます。

入口には今年も、父居屋の会の学級長 三澤隆さん(沢渡区)から手作りの注連縄を飾りました。

支所・公民館からのお知らせ

◇今年から新年祝賀会は行いません

昨年度まで、新年度の役員の顔合わせを兼ねて1月1日に西春近地区新年祝賀会を行ってきました。しかし、昨年度より地区の役員任期が4月～3月に変更されたことから、今後はこの会を行わないことになりました。

◇1月の成人式は8月へ再度延期

伊那市は今年度の成人式を来年8月へ再度延期します。新型コロナの感染が拡大し、国や県から年末年始の帰省や旅行を自粛するよう求められている状況下では、多くの新成人の出席は困難と判断しました。期日等の詳細は未定です。

◇2月の「キッズ王国」は中止

伊那公民館を会場に市内9公民館が協力して開催する「キッズ王国」は今年度は開催しません。不特定多数の人が来場するため、感染リスクが大きいことが理由です。

1月～2月 西春近の主な行事予定

- 1月4日(月) 支所・公民館仕事始め
- 6日(水) 民生児童委員会1月定例会
- 8日(金) 区長会1月定例会
- 9日(土) 財産区 初山仕事
- ~~10日(日) 西春近地区成人式(8月へ延期)~~
- 12日(火) かるがもベイビーズ
- 15日(金) バラスポ教室
- 19日(火) かるがも学級「親子で運動会」
- ~~22日(金) 父居屋の会「ボウリング」(中止)~~
- 25日(月) 女論の会・万年青の会合同
「自分ノート」「マイナンバーカード」
- 2月3日(水) 民生児童委員会2月定例会
- 10日(水) 区長・総代・財産区議員合同会議
- 〃 区長会2月定例会
- 〃 歴史学習会「庚申信仰と庚申塔」
- 12日(金) 衛生自治会支部長会

*新型コロナの感染状況により予定を変更することがあります。

*詳しくは西春近支所・公民館(電話72-4178)へお問い合わせください。